
2009年11月

星期五
农历己丑年九月廿七

沪报字第0177号
总第1542期

SONGJIANG NEWS

天气

多云转阴 8-15οC 东北风4~5级
周六（11月14日）

周日（11月15日）
多云转中雨 7-13οC 东风4~5级

周五 (11月13日）
阵雨 10-12οC 北风5~6级
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本报讯 金 秋 传 喜
讯，日前，由上海市农业
技术推广服务中心组织
的专家组，对我区水稻
高产创建万亩带进行了
实割核产，不仅顺利通
过验收，单产更是名列
全市第一。

连 日 来 ，我 区 浦 南
“三农”示范区稻浪滚滚、
农机轰鸣。当天，专家们
对具有代表性的三块“秋
优金丰”杂交稻田实地测
量收获面积，实收稻谷就
地过磅，并实测水分，除
去水分后的平均亩产达
到 675.6 公斤。专家组成
员欣喜地表示，这个亩产
量水平名列全市高产创
建方第一。

据了解，我区水稻高
产创建万亩带位于浦南

“三农”综合试点示范区
内，包括泖港、新浜等镇
的部分区域。区农委对
示范区建设工作十分重
视，农技部门组织科技人
员开展“科技入户”指导，
选用高产优质品种“秋优
金丰”、“秀水 123”等，推
广机插秧现代农艺、高效
低毒新农药、测土配方水
稻专用肥和有机肥，落实
水稻群体质量栽培技术，
实现了高产优质目标。

记者 唐卉庆
通讯员 汤剑平

居民用户水价
将调整为1.3元/吨
12月1日将执行新价格

本报讯 在综合了听证会各方代表的意见
和建议后，区物价局日前就居民用户水价调整
方案进行了微调。据了解，除了决定将本次调
整的价格适当降低外，新方案还决定将原定的
11 月 20 日开始调价的时间点，向后推移到 12
月1日。

根据记者从区水务局了解到的信息，在居
民用户水价调整听证会结束之后，区发改委和
区物价部门对水价调整的方案进行了部分调
整。其中，居民用户自来水的拟调整价格每吨
1.33 元将下调为 1.30 元，排水的拟上调价格将
维持不变。

据悉，区发改委和物价局形成的修改方
案，还需区政府讨论后确定。 记者 刘红

有效打击“黑车”非法营运行为

松江又开通一路“社区巴士”
本报讯 11月11日上午，从华东政法大学

五期学生公寓北门至轨道交通9号线松江大学
城站的松江 24 路“社区巴士”开通运营。不少
大学生早早地等在生活区门口，兴致勃勃地搭
上了首班车。大学生小高说：“五期公寓的北
门位置偏、人也少，以前这里停了不少“黑车”，
一天总有几单生意。”松江24路开通后，将有效
地挤压“黑车”非法营运市场。

据悉，新辟的松江 24 路“社区巴士”全长
5.6公里，共配车2辆。首末班车时间分别为早
上6点和晚上8点，发车间隔为10-15分钟。与
全市的“社区巴士”不同，松江公交的短驳线路
可使用老年卡、交通卡，可享受公交换乘优
惠。松江短驳公交车单一票价 1 元，在线路走
向上采取两端终点站确定，中途走向可根据实
际情况灵活、随机调整。

此前，区公交公司已于 11月 1日开通了达
丰电脑公司至车墩镇的松江61路“社区巴士”，
每天的客流量已达 700 人次，且还在不断增
加。松江61路运行10天来，“黑车”的生意大为
减少，致使部分“黑车”司机不仅拔掉车站站牌
还恐吓司机，造成 61 路无法进入终点站，司机
只能将车停在靠近终点站的茸江路路口，让乘
客在此上车。目前，区公安和交通部门正准备
集中打击这一现象。

我区还计划于12月中旬，在工业园区和九
亭等公交保障尚需完善的地方，新辟、调整5条

“村村通”线路。这些措施的落实将加强周边
小区与轨道交通、工业园区以及商业网点的衔
接，更有力地遏制“黑车”的空间，为市民提供
一个方便、安全和舒适的乘车环境。

记者 李圆圆

连接大学城学生公寓和轨交9号线的松江24路“社区巴士”11日开通运营。 记者 蔡斌/摄

访困问计 为民解忧
——新浜镇新浜村开展“五访五问”见成效

“访致富示范户，问致富道路上还需要什
么帮助”、“访困难户，问生活中还存在什么困
难”、“访老党员、老干部，问村干部作风还要在
哪些方面进行改进”、“访上访户、矛盾纠纷户，
问对处理结果是否满意”、“访普通党员、村民，
问对村里建设发展有什么意见建议”我区第二
批学实活动开展以来，新浜镇新浜村的村干部
把全村760户农户分为五种对象，分头走访，有
针对性地开展服务。目前，5 名村“两委”班子
成员已走访了 76 户、263 名村民，解决了 11 个
问题，收到了25条建议。

学实活动开展以来，通过“照镜子”、“寻良
方”、“觅良计”，新浜村正悄然发生着变化：村干
部上班提前半小时、下班延长半小时，干部们的
身影，随时出现在村民家中；村里多了6名24小
时为民服务的综合管理服务队队长，村民有事不
怕叫不到人了；污水管网改造、墙壁白化、环境美
化等实事工程一件件一桩桩正在落实中。

关爱送到村民心中
最近，家住新浜村的村民庄顺富算了

一笔账，每亩蔬菜收入比原来提高了近 10
倍，在致富道路上又迈进了一大步。提起
这件事，老庄打心眼里感谢村干部送上门
来的科学“致富经”，让他明白了仅有种植
蔬菜的经验不行，还得要有品种的选择性
和市场的敏感性。尝到了科学种菜的“甜
头”后，如今，在村干部的帮助下，老庄注册
了一家新杰蔬菜合作社，准备甩手大干一
番。像老庄这样直接得益的致富示范户在

新浜村还有 15 户。
“再难，只要有我们在，一切都会好起来

的。”这是村干部在走访困难户时说得最多的，
这句话把村民们的心窝说得暖暖的、眼眶湿湿
的。村民林雅弟是一名退伍军人，转业后在松
江城区开出租车，原来一家人日子过得顺顺当
当的。去年底，林雅弟突发脑溢血，几乎变成
植物人，妻子无奈辞去工作照顾他。为支付巨
额医疗费，一家人卖房、举债，生活陷入困境。
走访中，村党总支书记庄东林了解情况后，对
他们不仅精神上予以安慰，更是在经济上进行
帮助，村委班子成员带头捐款伸援手，还千方
百计争取民政部门和社会各界的援助。现在，
林雅弟病情逐步好转，家庭正在走出困境，重
新找回了生活的希望。

此外，村里的老年人、残疾人等都是村干部
们走访和关心的重点对象，陪老人拉拉家常，为
独居老人免费提供居家养老服务，为残疾家庭安
装无障碍设施……

□记者 李圆圆

区政府研讨有关
经济产业政策

本报讯 为进一步改善投资环境，推进产业
结构调整，促进产业布局优化，11月11日下午，
区政府召开专题会议，就加快推进高新技术产
业化、生产性服务业发展等若干政策进行研
讨。区长孙建平、副区长张培荣等出席会议。

孙建平强调，制定新经济政策，其目的是要
有针对性地解决目前松江发展中存在的问题，
新经济政策必须体现今后发展的方向。在政策
具体执行过程中，要注重效益导向，聚焦发展质
量；注重结构导向，聚焦发展重点；注重需求导
向，聚焦企业需求。同时，要把握好效益导向、
重在激励、统筹平衡、科学评定，以及普惠制和
最惠制的原则。

区发改委、经委等部门，以及区人大、政协有关
工作委员会负责人就相关政策分别展开了讨论。

首席记者 张晋洲
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本报讯 区长孙建平昨天
在调研松江“社区巴士”运营情
况时强调，城市发展交通优先，
交通优先就是公共交通优先，公
交优先就是百姓优先。要坚决
依法整治非法经营行为，维护公
交发展的良好势头，坚决依法管
理客运市场。

孙建平说，随着松江城市
化进程的加快，公交等基础设
施的步伐也要跟上。近期，经
过区政府各部门的通力合作，
我区的“黑车”营运得到了有效
遏制，公交发展也取得了一定
进步。他说，当前迎世博的各
项工作进入了冲刺阶段，松江
作为“世博之旅目的地城市”，
要力争吸引七分之一的世博客
流来松体验世博理念。为此，
区交通、公安等各部门要形成
合力，保障市民出行，创造安
全、方便、有序的交通环境。

当天，孙建平还慰问了区
公安分局、区城市交通行政执
法大队的执法人员，代表区委、
区政府向大家表示感谢，并对
我区的交通营运工作给予了充
分肯定。 记者 李圆圆
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